



8月26日（土）青空のもと、日本原燃野球部による地域の子もたち向けの野球教室を開催しました。参加した六ヶ所ベースボールクラブの子もたち19名が、いきいきとキャッチボールやシートノックを受けるなど野球の基礎を学びました。

この野球教室は、げんねん地域大使※の大塚さんが、野球が大好きな子どもたちの保護者から「原燃の野球部に指導してもらう機会を作ってほしい」との声をを受けて開催したものです。

※当社では、六ヶ所村出身者や地域の様々な活動等に参加している社員を「げんねん地域大使」に任命しています。

チーム	1	2	3	4	5	6	7	8	9	計
日本原燃野球部										
六ヶ所BBC										

野球教室の様子



参加者の感想

- ・野球部のお兄ちゃんたちがたくさん教えてくれてうれしかったです。
- ・大勢の方が指導に来てくれました。マンツーマンで教えていただき、良い経験となりました。定期的で開催してほしいです。（保護者）



かわはた なおき

日本原燃野球部 川畑 直樹さん

地域の子もたちの力になれて良かったと思います。野球部では今後も地域活動を大切にしていきます。

子どもたちがハツラツとプレーする姿を見ることができました。今後も地域と会社の架け橋になりたいと思います。



おおつか たく

げんねん地域大使 大塚 拓さん